

PROCHAINE EXHIBITION, A LYON,
DE L'EXPOSITION LYONNAISE DE LONDRES.

GRANDE FÊTE DONNÉE
PAR LA VILLE AUX EXPOSANTS DE L'INDUSTRIE.

Notre maire a reçu une invitation pour se rendre à la fête que la ville de Paris prépare aux exposants de l'industrie à Londres. Lyon, qui vient de figurer, au Palais de cristal, d'une manière si brillante, ne pouvait être oublié dans cette solennité. M. Réveil l'y représentera dignement. Il se propose d'aller à Londres et de conclure un arrangement pour pouvoir nous amener toute l'exposition lyonnaise dans ses vitrines, et sans avoir rien à changer aux dispositions prises. Toute notre ville serait ainsi appelée à jouir des merveilles de notre industrie, sans avoir à traverser la Manche. Cette bonne pensée, à la réalisation de laquelle notre maire ne manquera pas d'arriver, ne sera pas la seule que nous lui devons. Il est question d'une grande fête donnée à Lyon à nos exposants. De nombreuses invitations y appelleraient les industriels de Paris et de Londres. Ce serait un échange de politesse, et notre ville, après le triomphe qu'elle vient de remporter, ne peut rester en arrière.

LÉON BOITEL.

LÉON BOITEL, directeur-gérant.